Sociedad y Cultura

Oriol Bohigas, Paco Sert y María Charneco hablan en Eivissa de Joan Miró y Sert

Los tres arquitectos protagonizan mañana una mesa redonda moderada por el periodista Juan Cruz

L. FERRER ARAMBARRI EIVISSA

■ El Museo de Arte Contemporáneo de Eivissa (MACE) continúa con las actividades complementarias a la exposición de Joan Miró 'La llum de la nit', que se puede visitar en sus instalaciones hasta el 15 de agosto.

Después de la conferencia del nieto del pintor, Joan Punyet Miró, ahora propone una mesa redonda sobre la relación entre Joan Miró y el arquitecto Josep Lluís Sert que se celebra mañana a las 12.30 horas en la Casa Broner de Sa Penya de Vila y en la que participarán los arquitectos Oriol Bohigas, Maria Charneco y Paco Sert.

El encuentro contará con el



Oriol Bohigas.

periodista y escritor Juan Cruz como moderador del debate.

Además, el MACE ha preparado otra actividad complementaria que se celebrará el 26 de junio a las 20 horas en el museo. Será de nuevo una mesa redonda sobre Joan Miró en la que participarán los artistas Frederic Amat, Perejaume y Erwin Bechtold.

La exposición ha sido organizada y producida por el Institut d'Estudis Baleàrics y comisariada por el escritor y experto en arte Enrique Juncosa. Visitará Mallorca y Menorca en los próximos meses.